

- * Del garbanzo te sé contar, que por abril ni ha de estar nacido ni por sembrar.
- * Abrir hace a las puertas cerrar y abrir y a los cochinos gruñir.

Solución al número anterior:
ROLLANEJO-CONEJAL

CON ESTAS 14 LETRAS PODRÁS FORMAR EL NOMBRE DE UNA PARTE DE TERRENO DE NUESTRO PUEBLO EN 3 PALABRAS:
OOSSAEUTTLRRC

CENTENARIOS EN 2.018

A primeros de Enero del 2.018 había en España nada menos que 4.303 españoles con 100 años justos.
630 104 años justos
747 105 años o más
Y en total mayores de 100 años son 11.248 personas y uno de ellos precisamente en esa fecha era de El Cubo, CHENCHO, que falleció el 19 de enero. La Sra. María aún no había llegado a los 100 que los hizo a primeros de julio.

¿SABES QUE...
La última dinastía musulmana que reinó en la Península Ibérica fue la "nazarí".

“SE BUSCA” EN LOS NÚMEROS 606 Y 607 A... (sigue mirando a continuación).
¿Más pistas quieres? ¿Se conocen?
¡Y vaya si merecen nuestro recuerdo!



QUINTO DOMINGO DE CUARESMA
— CICLO C —

Ante el pecado y el pecador, guerra al pecado y respeto, misericordia y amor al pecador...
...actitud de respeto : Jesús tiene delante a una mujer gravemente pecadora. Por ser mujer ya merecía poco aprecio en aquella cultura. Por adúltera se había ganado a pulso el desprecio y la condena de todos. Pero Jesús no escupe a la mujer, ni la insulta ni la avergüenza. Ve en ella a una persona débil, a una persona humillada, a una persona que sufre pero... una persona imagen de Dios, su Padre. Y dialoga con ella y la trata con respeto...

...actitud de misericordia : Jesús no solo la respeta sino que hasta la mira con amor hasta el punto de que ella misma se sintió salvada. Frente a frente la miseria humana y el corazón de Dios. Al sentirse amada, aquella mujer se vuelve a sentir "persona", se siente "nueva" y debe tratar de evitar caer en la antigua miseria: "NO PEQUES MÁS". El pecado nos destruye. Dios no quiere el pecado pero ama infinitamente al pecador.

F.G. D. V.C.L.S

"T.M.P.C. Y. T. C.ND.N., .ND. Y .N
.D.L.NT. N. P.Q..S M.S "

I Y NOS QUEJAMOS...

de nombres raros de nuestro pueblo, raros como Aristónico y otros i
Pues hace un tiempo he leído esta "perla" de nombre :AUSTREGISILO.
Para más señas este señor, nacido en Matilla de los Caños, fue mayoral de la ganadería brava de los Pérez Tabernero.
Y cuenta él mismo que hizo de maletilla en una película protagonizada por Palomo Linares y Marisol y a Marisol él le tuvo que enseñar cómo se cogía el capote.
Ya lo sabes, que en todas partes cuecen habas. El nombre se las trae se llama AUSTREGISILO y desconozco si familiarmente se le llamara sólo AUS, AUSTRE o GISILO o SILO, que no sé qué sería mejor. El mal ya está hecho desde que le pusieron ese nombre que no consta en ningún santoral que sepamos y seguiremos buscando por si acaso.



**CUADRO
DE HONOR
PARA
VERÓNICA
CASADO**

Esta médico de familia, vallesoletana, lleva 30 años trabajando en el mismo centro de salud y, con esta "filosofía":

-no tenemos que ser médicos de enfermedades sino de pacientes que sepan que pueden contar conmigo en todo momento...

-Mi especialidad (médico de familia) es la más útil para la población a la que nos hemos de ocupar en cuerpo y alma...

-El premio más importante que recibo es el cariño de mis pacientes :ellos me quieren y yo les quiero...a mí me ocupan y me preocupan. Les escucho, les sonrío, les animo...

-Voy a ver a mis pacientes al hospital, les llamo por teléfono interesándome por ellos y su salud. Todo y más allá de mi horario laboral y hasta me llevo el trabajo y la preocupación a casa y les doy vueltas en mi cabeza hasta que doy con la solución...

-El médico de familia, a más de ser especialista en enfermedades ha de ser especialista en "personas", que son sus pacientes .sus dolencias, su contexto social y familiar...

-Soy afortunada porque trabajo en lo que quiero, en lo que me gusta y en lo que creo...

-Todo me viene de pequeña porque desde siempre he estado dispuesta a ayudar a los demás y hasta el final...

-Trabajo en muchos frentes: con mis enfermos, enseñando a nuevos médicos, en la investigación...todo lo hago con entusiasmo, que esa es "mi gasolina"

-Mi "cupo de enfermos" es de 1.600 y atiendo a una media de 35, a 40 o a 50 cada día...

-Es mejor prevenir que curar, incluso porque esta filosofía ahorra mucho dinero...

-Esta es una "muestra" excelente de lo que se debe ser, aún en contra de la corriente, del sistema y del pesimismo que nos invade.

Después de que llevamos años con recortes en sanidad, en personal y acrecentando las listas de espera bien está este ejemplo de profesionalidad. Se ha ganado, y por méritos propios el premio mundial a la mejor médico de familia.

Por algo la Dra. Verónica se ha ganado (y es más de valorar), se ha ganado, digo, el cariño de sus pacientes que ella no considera tales sino "personas", con sus enfermedades y achaques, sí, pero con su problemática individual sean jóvenes o mayores...

Gracias, doctora, por su ejemplo y dedicación.

Por eso nosotros también le damos nuestro premio y la ponemos en este...

CUADRO DE HONOR.



Otra calle sin salida y de nueva construcción y que se llama...

Fueron alguaciles muchos años y vivieron en la calle Concejo.

